

# 青春全力で駆け抜ける

## 串間6中学最後の運動会

来春から市内の全中学校を「串間中」1校に統合する串間市で、本年度末に閉校する6中学校が最後の運動会を終えた。それぞれの思いを胸に全力で運動場を駆け抜けた生徒たち。各校の様子を写真で振り返る。  
(前田潤一郎)



★  
本城中18人  
小中合同開催。  
中学生が児童の  
ペースに合わせてリード

(21) すーぱーワイド 2016年(平成28年)10月21日 金曜日

## 日南・串間

### ミニみにミニ

重さ当ててね。日南市のコープみやざき日南店に巨大なカボチャと仮装グッズ登場。

★  
連日の暑さで勘違い？ 串間市の本城小運動場でサクラが乱れ咲き。

お父さん(おとうさん)  
本城小5年 福田 健人  
ほくのお父さんは、牛を守りじゅう医師です。今日は休みの日だったので、お父さんの仕事のじょうゆをしました。その日は、朝早く家を出ました。1けんだけでも2、3頭も診ました。お父さんは牛にやさしく話しかけたりして、とても牛をおとなしくしていました。ほくは、それを見てお父さんは、とてもすごいなあと思いました。  
2けん目は、とても多く牛を1頭も診ました。その牛は、ほほけりが多くてちゅうしゃを1頭に2本ずつつうていきました。そこでは、いろ



んな薬の名前を知っていました。あひは、まだたくさん診ていきました。  
お父さんの一番すごいところは、しん夜う時くらいになっても、電話がきたらすぐ診に行ったり、牛の赤ちゃんを産ませにいったりする事です。ほくは、そんなすごいお父さんをそんけいしています。これからも、がんばってほしいです。  
(串間市)

## スクールコンサート 鑑賞報告

外国の文化に触れること、体を動かすことなど、参加体験があったので、子供たちも大変満足していた。最後の踊りも楽しかったという声が多かった。

5年生にとっては、教材のなかにも出てくるので、とても心に残ったと思う。



アーティスト：んまつーポス



アーティスト:INTI

内容は大変素晴らしく、アーティストの皆さんの熱く美しいパフォーマンスも心に響く素敵なものでした。1時間があつと言う間に経ち、子どもも大人もとても楽しむことができました。観客も参加できる内容で、とてもよかったです。

『森永小学校』